



Neubauten erfordern eine Erschließungsstraße. VN/TK

Straße zum Frankenweg

RANKWEIL. (VN-tk) Die Bauarbeiten für die Erschließung des Frankenwegs sind bereits gestartet. Zwischen der Merowingerstraße und dem Frankenweg werden diverse Bauarbeiten bis zum Frühsommer durchgeführt. Geplante Neubauten machen eine neue Erschließungsstraße erforderlich.

Die Aushubarbeiten wurden von der Firma Nägele Hoch- und Tiefbau aus Sulz bereits vorgenommen. Die Wasserleitungen werden durch die Wassergenossenschaft verlegt. Mit dem Schütten der neuen Erschließungsstraße und mit den anfallenden Asphaltierungsarbeiten kann ebenfalls bald begonnen werden. Auch die Straßenbeleuchtung wird in diesem Zuge umgesetzt.